

かがやき 新聞 十月号

京都市役所 文化市民局 地域自治推進室
京都市北部山間かがやき隊 京北担当
菅本 千尋
お問い合わせ(右京区役所 京北出張所)

電話(075)852-1811

E-mail suadc132@city.kvoto.lg.jp

立命館大学で京北マルシェ

毎週金曜日に行われている、立命館大学キャンパス内で京北の食材を使ったお弁当の販売と、お野菜の販売のお手伝いに行ってきました。大学内はとても広く敷地内には人がたくさんいて、京北ののんびりとした空間になれていた自分は、久しぶりの人の多さに驚いてしまいました。京北から少し離れた場所にもかかわらず人も人がいるとは…お弁当は嬉しいことに完売することが出来ました。気付いたことは、購入されるのが先生方が多いように感じました。やはり大学生だったら味の面ではヘルシーなお弁当よりも、お肉や油分のあるファストフードや、価格の面ではワンコインというのは学生にとって手に取りづらいかもしれません。京北にはおいしいお米があります。「日本のファストフード」とも言えるおにぎりを提供して、普段食べている物にお米を合わせて食べて貰いたいと思いました。最近では「おにぎらず」という物もあるようですし、手が汚れずに手に取りやすい形で提供できればと思います。今はまだその様な取り組みをしていないので、この企画を運営される方に相談し、まだ食べたことのない方達にも京北の恵みを味わってもらえるような工夫をしていきたいと思いましたが、今後も引き続き参加したいと思えます。



右京区まちづくり市民会議へ出席しました

この日は右京区役所で開催された右京区まちづくり市民会議に参加させていただきました。右京区内で様々な取り組みをされている方々が一同に集まり、事業報告や活動報告が行われました。感じたことは、地域の住民の方が積極的に市民活動に参加し、熱心に活動されている方が多かったです。また行政側もまちづくりを議論する場を提供する機会が多いと感じました。そういった風土があるから、地域住民の方々の自主的な地域づくりという文化が生まれているのだらうと思います。京北でも「まちづくりカフェ」というのが12月3日に旧細野小学校にて開かれるそうなので、その際は今回の様な活発な意見交換の場になればと思います。



京北の夏の終わりは京北サマーライブ

9月25日に山国運動公園内で行われた京北サマーライブへ準備や片付けのお手伝いに参加しました。当日は京都市街地からも出演者が来られ、観客も延べ100名近くの方が来られ来店などもあり賑わっていました。出演者の演奏の実力もさることながら、京北の方達が所有する音響設備や、それを扱う技能など、地域のイベント事の範疇を超えた本格的な運営に驚かされました。京北の皆さんは何でも自分達でやってみようし、そのレベルが高くていつも驚かされます。途中に自由参加のカラオケコーナーがあり、私も急ぎ前で歌わせていただき、普段ではできない良い経験が出来ました。来年出る機会があれば、事前に練習しておきたいと思えます。

